

Krankheit fragt nicht nach der e-card.
Wir auch nicht.
Wir helfen rasch und unbürokratisch –
auch dann, wenn die Versicherung fehlt.
**Danke, dass Sie unser Tun mit einer
Spende unterstützen!**

 Jetzt online
spenden unter
www.bbwn.at/spenden

Unser Spendenkonto
IBAN: AT69 6000 0000 0706 4001
BIC: BAWAATWW

Krankenhaus der Barmherzigen Brüder Wien
1020 Wien, Johannes-von-Gott-Platz 1
Telefonnummer (01) 211 21-1305
spende@bbwn.at www.bbwn.at

Wir haben eine zusätzliche Hotline eingerichtet.
Sie erreichen uns auch unter (01) 393 0 031
bzw. weiterhin unter (01) 211 21 1305.

Österreichische Post AG / Sponsoring-Mail 1020 Wien 02Z030392 N
„Krankenhaus der Barmherzigen Brüder Wien“ 268/2023
Herausgeber/Medieninhaber: Konvent der Barmherzigen Brüder Wien
Fotos: Krankenhaus der Barmherzigen Brüder Wien bzw. Krankenhaus der
Barmherzigen Brüder Wien/Ludwig Schedl

Spendenabsetzbarkeit neu

Seit dem 1.1.2017 können Sie Ihre Spende an
das Krankenhaus der Barmherzigen Brüder Wien
nur mehr steuerlich geltend machen, wenn
Sie uns Ihren Vor- und Nachnamen sowie
Ihr Geburtsdatum bekanntgeben. Ihre Daten
werden von uns vertraulich behandelt und
ausschließlich ans Finanzamt weitergegeben.



**BARMHERZIGE BRÜDER
KRANKENHAUS WIEN**

MITTEILUNGEN ²⁶⁸ | JUNI 2023

FÜR PATIENTEN, FREUNDE, GÖNNER UND
INTERESSENTEN UNSERES
KRANKENHAUSES



Faszination
Neurologie

www.bbwn.at


**BARMHERZIGE BRÜDER
KRANKENHAUS WIEN**

F A S Z I N A T I O N N E U R O L O G I E !



Prim. Priv.-Doz.
Dr. Julia Ferrari leitet
die Abteilung für
Neurologie, Neurologische
Rehabilitation und
Akutgeriatrie

Seit 1. April 2023 ist Prim. Priv.-Doz. Dr. Julia Ferrari die neue Leiterin der Abteilung für Neurologie, Neurologische Rehabilitation und Akutgeriatrie. Bereits seit 2002 ist die gebürtige Aachenerin bei uns im Krankenhaus tätig. Zuerst als Assistenzärztin für Neurologie und zuletzt als Leiterin des Schlaganfallzentrums gemeinsam mit OA Univ.-Prof. Dr. Marek

Sykora, Ph.D., MSc. Neben ihrer beruflichen Tätigkeit ist Prim. Priv.-Doz. Dr. Julia Ferrari u.a. auch Vorstandsmitglied und Präsidentin der Österreichischen Schlaganfall-Gesellschaft und Vorstandsmitglied der Österreichischen Gesellschaft für Neurologie.

Bewährtes als Basis nehmen

„Ich habe fast mein ganzes bisheriges Berufsleben im Krankenhaus der Barmherzigen Brüder Wien verbracht. Hier durfte ich lernen, mich einbringen, Innovationen mit aus der Taufe heben und auch als Mensch wachsen. Die Neurologie hat mich von Anfang an begeistert und ich bin dankbar, dass ich diese Faszination nun auch als Abteilungsleiterin

gemeinsam mit meinem Team weitertragen darf,“ so Prim. Priv.-Doz. Dr. Julia Ferrari, die ergänzt: „Für die Zukunft der Abteilung ist es mir wichtig, Bewährtes und gut Funktionierendes zu bewahren und als gesunde Basis für die weitere Entwicklung zu nehmen. Wir decken das gesamte Spektrum der Neurologie ab und das wird auch in Zukunft so bleiben. Gleichzeitig ist es mir ein Anliegen, den bestehenden Schlaganfallschwerpunkt, und dabei im Speziellen die Schlaganfallnachsorge, weiter auszubauen.“

Über die Neurologische Abteilung

Die Abteilung für Neurologie, Neurologische Rehabilitation und Akutgeriatrie im Krankenhaus der Barmherzigen Brüder Wien wurde 2002 gegründet. Gemeinsam mit dem neurologischen Ärzt*innenteam kümmert sich Prim. Priv.-Doz. Dr. Julia Ferrari um alle Erkrankungen rund um das Nervensystem mit dem Gehirn und dem Rückenmark sowie um Erkrankungen der peripheren Nerven und Muskeln. Der Fokus der Abteilung liegt u.a. auf der Behandlung von Patient*innen mit Schlaganfall inklusive Nachsorge, Patient*innen mit Epilepsie, Schlafstörungen, Schmerzen und geriatrischen Erkrankungen.

Teamarbeit und interdisziplinäre sowie interprofessionelle Zusammenarbeit werden in dieser medizinischen Abteilung im Krankenhaus der Barmherzigen Brüder Wien großgeschrieben. Besonders eng ist die Zusammenarbeit mit der Radiologie und Nuklearmedizin, der Inneren Medizin, der Anästhesiologie, Intensivmedizin und Schmerztherapie sowie der Gefäßchirurgie. Im Bereich der Gesundheitsberufe wird eng mit Physiotherapie, Ergotherapie, Logopädie, Diätologie, Sozialarbeit und Psychologie zusammengearbeitet. Die hochspezialisierte Krankenpflege ist ebenfalls eng in die Behandlungsabläufe eingebunden.

Die Abteilung für Neurologie verfügt über eine allgemeine neurologische Station, eine spezielle



Das neurologische Ärzt*innenteam im Wiener Brüder-Krankenhaus

Schlaganfallstation mit sieben Stroke Unit Betten und 16 angeschlossenen Rehabilitationsbetten sowie eine eigene Station für geriatrische Patient*innen.

Vielfältig helfen

„Die Neurologie ist ein vielschichtiges Fach und wir haben zahlreiche Möglichkeiten, unseren Patientinnen und Patienten zu helfen. Besonders im Bereich der Schlaganfallbehandlung hat sich in den letzten Jahren viel getan. Mittlerweile können wir durch eine rasche und schnelle Behandlung bei einem Schlaganfall in vielen Fällen bleibende Schäden verhindern. Ein Schlaganfallpatient, der nach einer Behandlung bei uns auf eigenen Beinen unser Krankenhaus verlässt, uns zum Abschied winkt und sich verabschiedet – das ist der Grund, weshalb ich jeden Tag als Neurologin mein Bestes gebe,“ erklärt Prim. Priv.-Doz. Dr. Julia Ferrari.



Medizin und Pflege – Zusammenarbeit zum Wohle der Patient*innen